

LA PREMIACIÓN DE LAS ORQUESTAS JUVENILES GANADORAS DEL CONCURSO NACIONAL DE BOLIVIA

El 18 de diciembre 2014 en Santa Cruz de la Sierra (Bolivia) se celebró la premiación del 2º Concurso Nacional de Orquestas Juveniles de Bolivia *Música para Crecer* y las orquestas de Cámara de la Filarmónica de Oruro y Sinfónica Juvenil de Urubichá obtuvieron el primer lugar en las categorías de Cámara y Sinfónica, respectivamente.

El Concurso es una iniciativa de la [Corporación Andina de Fomento CAF](#) en colaboración con el Ministerio de Culturas y Turismo de Bolivia, la Gobernación del departamento de Santa Cruz, el Gobierno Municipal de Santa Cruz, la Federación de Empresarios Privados de Santa Cruz, el Consejo Empresarial para el Desarrollo Sostenible de Bolivia, el Banco Mundial y Banco de desarrollo de América Latina.

El Concurso se realiza en el marco del programa *Música para Crecer*, que la CAF impulsa desde el año 2000 para promover la utilización de la música como herramienta de educación para niños y jóvenes. En particular, el Concurso se organiza para incentivar a las orquestas juveniles y apoyar la conformación en Bolivia de un sistema de formación musical nacional. El Concurso, abierto a las orquestas de los nueve departamentos del país ha previsto una primera selección, realizada en sus respectivas ciudades por un jurado de maestros de música de alto nivel de Bolivia. Todo este proceso ha comportado la realización de varios conciertos en las diferentes ciudades, contribuyendo a estimular el interés en la iniciativa.

Las cinco orquestas pre-seleccionadas para la premiación, compuestas por 196 músicos, pertenecientes a los departamentos de Santa Cruz, Oruro y Tarija, participaron en Santa Cruz a un taller de formación orquestal impartido por maestros provenientes del Sistema de Orquestas de Venezuela.

El Concurso concluyó con la presentación, en un Concierto magistral, de las cinco orquestas y con la selección de las ganadoras: la Orquesta Sinfónica Juvenil de Urubichá y la Filarmónica de Oruro en la categoría de Orquesta de Cuerdas.

El [Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles de Venezuela](#) ha inspirado a más de 40 países América Latina, Europa, Asia, África y Oceanía. Bolivia también decidió adoptar este modelo de desarrollo musical y el apoyo de la Corporación Andina de Fomento y de todas las instituciones que promovieron el Concurso permitirá seguramente la construcción de un sistema



nacional de orquestas juveniles y el logro de un gran impacto en la educación de los jóvenes.

Para saber más

[Corporación Andina de Fomento CAF](#)

[Artículos y Fotos en Facebook](#)

[Artículo y Fotos en Sol de Pando](#)

[Artículo y Fotos en Sol de Pando](#)

[Sitio web Fundamusical](#)

[Fundamusical en Twitter](#)

